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2 anos do Correio Sul Fluminense
Diretor de Redação, Cláudio Magnavita, recebeu Título de Cidadão Voltarredondense

por Redação

O Correio Sul 
Fluminense, 
do Grupo 
Correio da 
Manhã, com-

pletou dois anos de fundação, e 
comemorou com uma solenida-
de, nesta segunda-feira, dia 25, 
na Câmara Municipal de Volta 
Redonda-RJ, onde o diretor de 
Redação, o jornalista Cláudio 
Magnavita, recebeu o título de 
cidadão voltarredondense do 
vereador Edson Quinto, presi-
dente da Casa. Entre as autori-
dades presentes, o prefeito de 
Volta Redonda, Antônio Fran-
cisco Neto; o prefeito de Re-
sende, Diogo Balieiro; prefeito 
eleito de Pinheiral, Luciano 
Muniz; os deputados estadual 
Munir Neto e Jari Oliveira; a 
vice-prefeita de Pinheiral, Se-
diene Maia; a futura primei-
ra-dama de Piraí, Maria Lúcia 
Cautiero, que representou o 
prefeito eleito Luiz Fernando 
Pezão; o diretor de Relações 
Institucionais da Companhia 
Siderúrgica Nacional (CSN), 
Aurélio Paiva; além de verea-
dores, secretários municipais e 
outras autoridades políticas e 
empresariais na região.

-É um prazer e uma respon-
sabilidade ser cidadão de Volta 
Redonda. Isso representa para 
mim muito, mas sobretudo uma 
responsabilidade muito grande 
para o Correio Sul Fluminense 
- disse Cláudio Magnavita, ao 
receber a homenagem.

A reportagem ouviu auto-
ridades da região a respeito do 
aniversário de 2 anos do jornal, 
confira os depoimentos:

Antônio Francisco Neto, 
prefeito de Volta Redonda: “O 
Correio Sul Fluminense tem a 
credibilidade e estrutura neces-
sária para ser um dos orgulhos 
de nossa cidade. Volta Redon-
da tem a felicidade de ser a sede 
de um jornal desse porte, com 
profissionais tão gabaritados e 
competentes”.

Rodrigo Drable, prefei-
to de Barra Mansa: “O jornal 

Uma exposição histórica 
no hall da Câmara Municipal 
de Volta Redonda faz parte 
das comemorações pelos dois 
anos co Correio Sul Flumi-
nense, do grupo Correio da 
Manhã. Entre elas, a primei-
ra capa e a edição de núme-
ro 500, que circulou em 19 
de novembro, na semana do 
aniversário do jornal, em 23 
de novembro. São 20 edições 
que mostram os principais fa-
tos registrados pelo Correio. 

Fundado pelo Publisher do 
Grupo Correio da Manhã, 
Cláudio Magnavita, desde 
então, o jornal alcança marcas 
cada vez mais importantes.

Com o parque gráfico pró-
prio instalado em Volta Re-
donda, sul do Estado do Rio, 
o jornal busca a interação com 
seus leitores nas regiões do 
Médio Paraíba e da Costa Ver-
de, nos municípios onde circu-
la, com a produção de conteú-
do jornalístico de qualidade, 

profundidade e pluralidade de 
opinião. O jornal tem partici-
pação ativa dos leitores, cola-
borando com a construção das 
notícias, enviando informa-
ções, fotos, vídeos e opinião. 

O Jornal Correio Sul Flu-
minense impresso e online é 
produzido com o trabalho de 
uma equipe de jornalistas, es-
tagiários, designer e pessoas 
que trabalham na parte ope-
racional: administrativa e de 
distribuição.

Exposição retrata história 
do jornal no hall da 

câmara Municipal
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Os dois 
anos de 
fundação do 
Correio Sul 
Fluminense 
são 
celebrados 
com 
exposição 
no hall da 
Câmara

Principais 
primeiras 
páginas 
são 
expostas 
após dois 
anos de 
circulação

Exposição 
do Correio 
Sul 
Fluminense 
tem registro 
de toda a 
região

CSF

Cláudio Magnavita fala da linha editorial independente do jornal na tribuna na Câmara Municipal de Volta Redonda 

Correio Sul Fluminense com-
pleta dois anos de muita infor-
mação e credibilidade, levando 
ao povo da nossa região muito 
conteúdo de Barra Mansa e 
outras cidades do estado, com 
qualidade, imparcialidade e 
competência na apuração. Pa-
rabenizo toda a equipe, em 
especial o diretor Cláudio 
Magnavita e a editora regional 
Sônia Paes, que enxergaram no 
Sul do Estado um local pro-
pício para ampliar a atuação 
deste conceituado veículo de 
comunicação”.

Luiz Furlani, prefeito elei-
to de Barra Mansa: “Parabe-
nizo o jornal Correio Sul Flu-
minense pelo seu aniversário 
de dois anos, sempre levando 
reportagens relevantes ao pú-
blico com muita ética e respon-
sabilidade social”.

Diogo Balieiro, prefei-
to de Resende: “Um veículo 
com uma história centenária 
limpa. É atualmente um jor-
nal de extrema credibilidade, 
isenção e qualidade. Cumpre 
seu papel de informar com 
qualidade e independência. 

Parabéns pelo aniversário”
Tande Vieira, prefeito elei-

to de Resende: “Parabéns por 
seguir mantendo viva a tradi-
ção do jornal impresso e pelo 
compromisso em informar 
com responsabilidade. Fico 
muito feliz em poder acompa-
nhar a trajetória desse veículo, 
que leva diariamente informa-
ção com credibilidade para to-
dos, principalmente nas áreas 
de economia e política, além de 
toda contribuição para a região 
do Sul Fluminense”.

Ednardo Barbosa, prefei-
to de Pinheiral: “Em tempos 
em que a transparência e o 
acesso à notícia são cada vez 
mais valorizados, o Correio 
Sul Fluminense desempenha 
um importante papel, sempre 
trazendo informações precisas 
e relevantes. Parabenizo toda a 
equipe pelo empenho e dedica-
ção e desejo ainda mais sucesso 
nos próximos anos”.

Luciano Muniz, prefeito 
eleito de Pinheiral: “A impor-
tância do Correio Sul Flumi-
nense vai muito além da di-
vulgação de notícias. Ele atua 

como um elo entre a comuni-
dade e o cotidiano, abordan-
do temas específicos de nossa 
região. Além disso, a presença 
de um jornal local fortalece a 
transparência e o senso de res-
ponsabilidade das autoridades. 
Parabéns aos amigos Marcos 
Salles e Cláudio Magnavita 
pelo trabalho realizado no esta-
do do Rio e obrigado pela con-
tribuição à política regional”.

Katia Miki, prefeita eleita 
de Barra do Piraí: “O Correio 
Sul Fluminense segue em seu 
ofício de informar com muita 
garra, isenção e credibilidade. 
Parabenizo a todos os repór-
teres, editores e funcionários 
por entregarem a verdade, 
através de suas notícias, com 
muito respeito e sendo um elo 
importante, dando voz a nós 
políticos”.

Alexandre Serfiotis, pre-
feito de Porto Real: “Com sua 
imparcialidade e credibilida-
de, ampliaram e consolidaram 
gradativamente o alcance da 
sua marca, trazendo moder-
nidade e um potencial midiá-
tico incrível. A estratégia de 

expansão para as mídias sociais 
traz ao jornal um público di-
versificado, assegurando que a 
informação consiga ser levada 
de maneira clara e abrangente. 
Meus cumprimentos ao fun-
dador Cláudio Magnavita, por 
sua confiança, dedicação e per-
severança ao longo dessa recen-
te, porém, brilhante trajetória 
junto à imprensa regional”.

Gustavo Tutuca, deputa-
do estadual: “Feliz Aniversário 
para o jornal Correio Sul Flu-
minense, que acaba de com-
pletar dois anos de vida e só 
engrandece o trabalho jorna-
lístico na nossa região. É muito 
importante para o Sul do esta-
do ter um veículo deste porte, 
que pertence a um dos maio-
res grupos de comunicação do 
país. Parabéns a toda equipe 
pelo ótimo trabalho”.

Célia Jordão, deputada 
estadual: “Ao completar dois 
anos de serviços prestados à 
população da Costa Verde e 
do Sul do Estado, o Correio da 
Manhã Sul Fluminense reforça 
a importância do papel da im-
prensa no registro das transfor-

mações sociais e históricas da 
nossa sociedade. A imprensa 
é um dos principais pilares da 
democracia, exercendo seu pa-
pel de zelar pela liberdade de 
expressão e de pensamento”.

Munir Neto, deputado es-
tadual: “Desde a sua primeira 
edição até hoje, o Correio Sul 
Fluminense mantém a popu-
lação informada sobre as prin-
cipais notícias da nossa região, 
estado, do país e do mundo. É 
um jornal que tem credibili-
dade e coloca a sociedade por 
dentro do que acontece. Numa 
época de tanta fake news, temos 
a honra de acessar o Correio do 
Sul Fluminense e sabemos que 
o que está lá é verdade”.

Jari de Oliveira, deputado 
estadual: “Gostaria de para-
benizar o Correio Sul Flumi-
nense pelos seus dois anos de 
serviços prestados à nossa re-
gião. Esse grande jornal, com 
credibilidade e responsabilida-
de com os seus leitores, cumpre 
um papel fundamental para a 
informação de nossa popula-
ção e utilidade pública”.

Aline Brasil, vice-presi-
dente do Gacemss: “Para quem 
gosta de estar sempre bem in-
formado, o jornal Correio Sul 
Fluminense é uma ótima op-
ção. Notícias da região, dicas 
culturais, conteúdos relevan-
tes, tudo isso disponível na tela 
do seu celular. Parabéns por 
mais um aniversário e pela tra-
jetória de sucesso!”

Gleidson Gomes, presi-
dente da CDL de Barra Man-
sa: “O Correio Sul Fluminense 
tem sido uma importante voz 
para os cidadãos, informando 
e trazendo à tona temas rele-
vantes com seriedade e respon-
sabilidade. Acreditamos que a 
imprensa forte e bem informa-
da faz a diferença. Desejamos 
muitos anos de conquistas, 
credibilidade e crescimento. 
Que essa trajetória continue 
inspirando e trazendo benefí-
cios para Barra Mansa e toda 
a região Sul Fluminense. Para-
béns e sucesso ao Correio Sul 
Fluminense!”

Principais primeiras páginas desde a primeira até a edição 

de número 500 podem ser conferidas por visitantes


